



国の就農給付金制度の条件が厳しく対象外の農業経営者

町国の制度は条件が厳しい、町独自の就農給付金制度は

町長



要件を満たす方が少ない、重要課題であり調査研究する

永友繁喜 議員

問 農業対策について、国には農業就農給付金制度がありますが、条件が難しくてなかなか対象者がいません。町独自の就農給付金制度が必要だと思いますが、町長の考え方伺います。

町長 国は平成23年度に食と農林業の再生のための基本方針を策定して、新規就農者の増加と経営規模拡大の加速化を方針とする、人、農地プランの制定が示されたところです。農地集約協力金の交付金により、農地集約を加速化する取り組みと、青年の就農意欲

問 中学歴史教科書の歴史自虐史観、出版7社の記載内容の相違について本町の考え方は。

教育長 いざれも国の丹邦敏議員

問 どこの学校で学んでも同じ内容とする様主張していただきたい。次に、新田西地区において、具体的な考えは。

町長 下流の猿ヶ瀬川

猿ヶ瀬整備と圃場整備は

町長 猿ヶ瀬川改修の動向を見ながら考える

の喚起と、定着を図るための制度です。本町では、2名が給付を受けていますが、要件を満たす対象者が少ないのも事実です。資金や技術面での問題でなかなか厳しい状況にあります。後継者の問題は、重要な課題でありますので、今後十分な調査研究をしてまいります。

問 国の燃油価格高騰について伺います。

町長 設備のリース導入事業と、農業者と国の拠出により資金を造成し、燃油価格が高騰した時に補てん金を交付する制度です。本町では、このセーフティネットに188戸の農家が、設備の導入に18戸の農家が申請しています。



改修が待たれる猿ヶ瀬川

問 検定に合格したものを採用しています。

町長 副町長が自らを求償することは、利益が相反するので、こういう時町の代表は代表監査委員がなるとなつてあります。

問 改修は、国から県に事業採択に向けた前向きな回答があった。圃場整備はこれらの動向を見ながら考えます。

町長 私と副町長の減額は町民に心配と迷惑を掛けたということです。当事者が私と副町長だから代表監査員に認められることはないと私は責任を認めていません。

問 条例改正で給与削減しており、責任を認めたと判断する。この状況で財務会計行為、また怠る事実から、町長・副町長が自らを求償することは、利益が相反するので、こういう時町の代表は代表監査委員がなるとなつてあります。

町長 私と副町長の裁判所の和解勧告を受諾するには、町長が議会にはからなければなりません。違法性は何ら成立をしないというのが考え方であります。

町内居住推進対策は

町長



高野賢治 議員

現在助成措置は行つていな
い。総合的に判断していくな

い。
情報通信基盤整備の問題点、事業完了後の対応は。

災害対応時は早い段階でIP告知放送、携帯へのメール配信、テレビのデータ放送を活用します。停電対策として屋外拡声子局に



新築の様子（他町では新築助成金制度が……？！）

町長

新田原基地の周辺環境整備について。市民にとって体感的に振動や騒音などで精神的にも苦痛である。地区



増永逸雄 議員

町長 国とは別に、町単独施策を継続する

騒音など精神的に苦痛、地区補助金の範囲拡大は

町長 新田原基地には約1800人が勤務し、現在半数以上の方が町内に居住している。隊員のご家族を含めた自衛隊員の町内居住に今後も引き続き基地にお願いしてまいります。

町内居住推進対策は。

町長 中央防災会議による最終報告や宮崎県が策定する被害想定や地域防災計画をもとに見直しを進めます。

町長 防災計画は。

町長 現在のところ新築助成・町外からの転住助成等の措置は行っていない。住環境の整

関係者が一体となつた協議会の設立を望むが。町長 町民から、いかに基地対策の意見を聞くか、また町民の声を如何に訴えながら政策に反映するか。どのよ

うな形で町民の声を聞いて行くか、一度整理しながら考えながら前に進みたい。

町長 生活道路は、物流、経済、などの上で交通事故の減少・火災の時の防火帯・災害時の避難道として安全安心な道路にしていただきたい。

町長 国とは別に、町単独で施策を行ない現在に至っています。このまま施策を継続します。

町長 生活道路整備は、自己負担1割で町が行なう。原材料を支給することで地元が施工する形です。町民と町が協同しながら新たな取り組みをして、意を持ちながら整備して。その方向でしっかりと整備するのが大事であります。



整備が待たれる生活道路



新富町西体育館、有料広告はできないか。

複合施設等の大型事業で財源確保と財政健全化は保てるのか

町長



阿萬誠郎 議員

国県の制度事業等を活用し財政運営の健全化に努める

な行政改革に積極的に取り組み、財政の健全化に努めてきました。町民生活の「利便性の向上」、

【問】町財政と町政運営は自治体経営の柱であり、福祉の増進と町政を自立かつ、総合的な取り組みが大前提である。現在の状況認識とこれまでの運営方針は、

平成23年度決算時の財政状況は、様々

【問】最終目標の図書館

「生活安定」を基本姿勢に「元気に、安全に、安心して暮らせる豊かな新富町」の実現を目指しております。

人口減少対策は規制緩和を

町長



桜井盛生 議員

県道沿い等の宅地転用、部分的には実施しない

【問】人口減少対策は、住宅建築時の優遇措置、県道沿い等優良土地の提供及び企業誘致の推進等があるが、積極的

に推進しないと人口減少が加速する状況にある。住宅支援は、西都市、木城町は既に百万元の支給を始めている。町

【問】スカイパーク構想は、大きな期待を持つたが期待外れの状況はないのか。中味について

財政運営の健全化に更に務めます。活性化のきっかけに町の財産を活用した「有料公告看板事業」を提案したい。

町長 人と人のつながり、人ととの輪を広げ「やつど！新富」の意気込みで町民が主役のまちづくりに汗をかきます。

町長 住宅政策は、検討している。県道沿い等の宅地転用は、部分的には実施しない。企業誘致については、航空産業の誘致等、先を見据えた取り組みをしてもらいたい。

ても町外客が多く訪れるよう、防衛省と十分な調整をし最大限の支援が得られるよう努力してほしい。また、西都インターからスカイパークまでの道路（基地南側）を整備すべきだ。集客の面では、「野菜の町・ファイターの町新富町」等とネーミングも考えるべきだ。

町長 防衛省とは話をしていく。基地南の道路新設は考えていない。

【問】スカイパーク構想は、大きな期待を持つたが期待外れの状況はないのか。中味について

野菜と花の町新富町で当面はいきたい。

を含む複合施設、スカイパーク構想等の大型事業（投資的経費）が目白押しである。将来の財源確保と財政健全化は保てるのか。

町長 町有財産を活用した有料公告を十分研究します。

町長 改めて土屋政治とは。町有財産を活用した有料公告はできなか



スカイパーク構想は？

文化会館の命名権活用は

町長
町民に広く知られており
民間利用する考えは無い



圖師孝一議員

〔問〕 命名権について、過去一般質問で2回質問して、町長は検討すると言弁したが。

町長 新富町の文化会館は町民に広く知られており、命名権を民間利用する考えはあります。



町文化会館ルピナスみらい

町長はリード・ダウンでやるべきだ。町長はリード・ダウンでやるべきだ。

【問】川南町はJAに5年間を1千万円で金名権を与えた。日高町長は1千万円を町民の為に使うと明言している。町長は新富町の収入アップを図り、町民の為今からでも命名権を民間に貸し出すべきと思うが、町長はリーダーシップを發揮し、トップダウンでやるべきだ。

〔問〕有線ラジオ整備事業は、加入率52%で今後の活動で大丈夫か。町長は100%加入が目標と答弁、もう6月、工期はあと半年しかない、お尻に火がつかない



町長

町長先頭で加入促進を

未申込者は職員で対応

豊 謙議員 下村 町 事務整備ラジオ

いとしない議会に對する責任のことをも伝わつてこない。議長が先頭に立ち、町長で加入促進をやるきでは。

町長 言われる通りで検討もしています。

ろうとしたが、請負業者からもう少し自助努力をお願いされたのでまだそこに至つてい

入率52%で今大丈夫か。町0%加入が目
、もう6月、と半年しかな
に火がつかな

問 新富町の図書館運営は、武雄市のアイデアを取り入れるべきと思うが。

町長 現在検討中です。

問 生涯学習課は、現在の場所から新しい図書館に移るのか。

町長 移る予定です。

問 武雄市みたいに民間を活用し、指定管理者制度にするには矛盾がある。民間指定管理者の下に行政機関が入るのはおかしい。

問 町長 今後検討します
武雄市は、市内中の児童生徒全員にタブレット形端末機を活用中です。
本町は電子黒板を活用中です。
川南町は航空自衛隊を入れた観光実習を行なった。地元の新富町では、色々アイデアを6年生たちで話し合っているが、

い。職員を動員してみると、いう決意を持っているので、未申込者については職員で対応を致します。

問 スカイパーク基盤構想が出来上がって日もないので、なぜ空の拠点が変更になるのか。
町長 これについては、きっちりと協議してきましたが、それは私の口から言えません。基地がここはダメと言っている訳ではない。先々こういう懸念が出る可能性があるので



庁舎玄関でNTTによる光ファイバー加入の受け付け

防衛省・農水省へ要望活動

本町のまちづくりに関して、執行部からスライバーク構想が発表されました。長期総合計画や都市マスタートップラン等と整合しても、ゾーニングの問題等、課題が残る状況です。本町はやはり農業と基地の町であります。他に例のない斬新な発想で取り組んで欲しいと願つ

くりに、日米共同訓練が、今年に入り2度目の実施となりました。民防協会の皆様、住民の皆様の防音工事を切ら積極的に交渉し、防衛省江渡副大臣と面談し、予算の倍増を確保、さらには平成5年以降の告示後住宅の防音工事の着手ができます。平成25年度騒音調査を



防衛副大臣へ要望の様子

本町のまちづくりについてあります。

日米共同訓練が、

本町のまちづくりが、長年お待ち頂き辛苦抱いた皆様にやつと一步前進と報告出来ます事、議員一同大変喜んでおります。又、この6月定例議会中にも林農水大臣、自民党中央山防衛部会長とも会談していただき、三納代地区の移転対象区域周辺の農地問題を、農水、防衛と関係省庁へ協力に働きかけ、県選出国会議員の先生方にもご尽力を願つた次第です。新富

訓練移転タイプIIを迎えて 航空機の到着状況を観察

平成25年6月17日 国基地所属のFA（月）から6月19日（水）18ホーネット8機に

の日程にて、山口県岩 よる日米共同訓練が行



米軍岩国基地から航空機(FA18)の到着状況を確認

訴を重ね、目に見える形になりました。国・県財務事情から公共事業に期待はできないと言われますが、アベノミクスの第三の矢、民間の力を注いでいただけます。

皆で考えて参ります。

議長 長瀬 博
訴を重ね、目に見える形になりました。国・県財務事情から公共事業に期待はできないと言われますが、アベノミクスの第三の矢、民間の力を注いでいただけます。

いま議会は、執行部に対し、色々なアイデア、人脈など惜しげもなく出し、一丸となつて行動しております。が、台風4号の影響を受けて、当初より2日間の短縮となりました。

米軍人約百十一名の参加により、タイプIIの規模で行われました。が、台風4号の影響を受けて、当初より2日間の短縮となりました。

この間の議会の対応は、議長を本部長とする「日米共同訓練新富町議会対策本部」を設置し、訓練初日の米軍到着の状況や訓練期間中の隊員の行動を見守りました。

また、町独自及び防衛省としての騒音測定を行っている複数の調査位置への観察を行いました。

基地対策特別委員会 委員長 三浦千尋

力・メ・ラ・探・訪



▲富田浜漕艇場の高校総体力又一競技(提供:教育委員会)



▲一ツ瀬川が清流に戻ることを願って稚鮎を放流



▲障がい者福祉施設の開所2周年 記念行事の様子



▲小学校の水泳授業の様子 (提供:教育委員会)

6月17日から米軍再編の訓練移転が過去最大規模で行われましたが、台風の接近によつて、訓練は早めに終わつたようでした。

親善パーティも中止になり残念、隊員の外出禁止はなくて、ビールも数杯は飲んでいいとの報道でした。

訓練移転がまちの活性化や日米親善に、少しでも役に立つて欲しいと思ひます。

町民の声

早いもので議員の任期も、
中間地点となりました。議
長挨拶にも述べてあるとお
り、委員会構成替えを、5
月1日の臨時議会において
行いました。

議員の資質向上を図るた
め議会活性化委員会を設置
し、9月には決算特別委員
会の設置も検討しています。

基地対策特別委員会は、
騒音の軽減や防音工事の予
算の獲得に懸命です。

議会広報特別委員会にお
きましても、町民の皆様に
興味をもつて読んでもらえる
ような、新たな紙面作り
に委員一同奮闘していると
ころです。

今後とも暖かいご支援宜
しくお願ひいたします。

編集後記

議會広報特別委員会
※連絡先
TEL 議會事務局
33-6139
委員長 永友高野繁喜
委員長 永村萬喜
下三浦千尋
倉永誠郎
阿萬修喜
誠豪豊喜
郎